

## SOLIDARITÉ

## C'était tartiflette géante à Calais nord

L'association des Toques et sans cravate a organisé une tartiflette géante sur la place d'Armes, à Calais Nord. Les bénéfices seront reversés à des associations venant en aide aux enfants. Un beau geste avant Noël.

OLIVIER FONTENIT

Elle fleurait bon la tartiflette. Abrisée de la pluie, installée devant l'établissement Atelier Père et fils place d'Armes, la tartiflette préparée avec enthousiasme par les Toques et sans cravate a attendu les gourmands et gourmets dans la soirée du mardi 19 décembre.

*Une tartiflette, « préparée selon ses secrets de fabrication avec Philippe Lemaître, un ancien vice-président de l'association »*

Pascal Carré

Une tartiflette, « préparée selon ses secrets de fabrication avec Philippe Lemaître, un ancien vice-président de l'association » raconte Pascal Carré, le président des Toques et sans cravate, vendue en parts généreuses de 7 euros, au profit de structures d'aide aux enfants : l'AFAPEL, Rêve d'enfant, Bébés Restos du Cœur, Les Lion's Notre Dame et Vaincre la mucoviscidose, des associations calaisiennes ou affiliées. Une centaine de personnes ont réservé et une autre centaine de parts étaient prêtes pour les gens qui se décidaient au dernier moment. Si la plupart des clients sont repartis avec leur tartiflette, il était aussi



Christophe, Nicole, Pascal, Anne-Sophie, Laure-Anne, Quentin, prêts à accueillir.

possible de manger sur place, à l'abri des bâches, dans l'ambiance lumineuse d'une place teintée d'animations de fin d'année.

C'est la quinzième année que les Toques et sans cravate proposent cette action. La tartiflette a été préparée dès le lundi soir, au frais, pour

assurer la production et un service rapide pour les gens qui ont précommandé.

Les années précédentes, surtout

après le confinement, l'afflux de clients a été si important que les Toques et sans cravate ont continué de préparer des tartiflettes sur place.

« Toques et sans cravate c'est un groupement de commerçants, principalement du pourtour de la place d'Armes, indépendant des associations commerciales. On essaie de faire trois ou quatre fêtes dans l'année, avec Christophe Rambour qui est chargé de l'animation. On est complètement « toqués », on essaie de faire plaisir aux Calaisiens. On prépare déjà la kermesse de la moule de l'année prochaine, du 1er septembre 2024. C'est une association de copains, on fait de la tartiflette, des moules, de la soupe, on se rejoint tous ensemble, on mange ensemble, on a du matériel que l'on met à disposition pour les événements. À chaque fois, on change de lieu pour les actions. Là on est devant Père et Fils dont M. Evrard, le patron est membre de l'association : l'année dernière on était au Purple, celles d'avant au Milano ou encore au Centaure. On tourne » explique Pascal Carré.

« Cette soirée tartiflette, c'est une bonne initiative, qui permet aux gens de venir déguster une bonne tartiflette préparée par l'équipe, et qui surtout offre la possibilité aux enfants qui n'ont pas la chance d'avoir trop de moyens pour fêter Noël d'en avoir un peu plus grâce au versement des bénéfices des ventes. En espérant leur offrir un peu de bonheur » ajoute Christophe Rambour. ■

NordLittoral

MÉDIAS Contenus • Print • Digital • Event

Avec

Auchan

**JOUEZ  
& TENTEZ  
DE GAGNER**

Un caddie

d'une valeur de 100€

à Auchan Calais

Avenue Roger Salengro

62100 CALAIS



photo non contractuelle

## JOYEUX ANNIVERSAIRE



## Ma chérie maman mamie

Nous te souhaitons un très bon anniversaire !  
Gros bisous nous t'aimons très fort !  
Ton mari, David, Denis, Raphaël, Lizzie et Jennifer.



## Bernadette

Joyeux anniversaire beaucoup de bonheur et avant tout une meilleure santé. Nous te souhaitons le meilleur pour l'avenir avec de belles choses positives dans ta vie. Nous t'embrassons. Hélène et Regine



## Capucine

Joyeux anniversaire Capucine pour tes 18 ans.  
Papa, maman et tes frères, on t'aime